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访谈嘉宾

基尔摩斯

访谈简介

军工企业业绩迎来正式披露期，成长性得到持续验证。目前，42家已经发

布2021年业绩预告或快报的核心企业，整体净利润增速区间为45.3%-54.4%，

其中上游36家净利润增速区间为53.8%-64.4%。军民用大飞机龙头中航沈飞

在3月28日公告称22Q1预计实现归母净利润5.09亿元，同比增长约47.5%，验

证行业长期发展的高确定性。

中信证券认为，“十四五”是军工行业前所未有的黄金发展期，阶段性调整不会

改变行业高景气，也不会改变其长期向好趋势。目前军工行业整体估值已回落至

过去5年接近30%分位数，多数核心上游标的22年估值仅30-35倍，而今明两年

增速预计维持在45%左右。虽然行业短期的反弹空间预计仍会受到市场风格和

整体风险偏好影响，但是在整体趋稳后已经具备配置价值。

那么，你认为现在是入场军工基金的好时点吗？对于行业投资，选主动基金还是

被动指数？军工基金投资方法有哪些？本期我们邀请到@基尔摩斯做客雪球访

谈，与大家共同讨论，快发起提问吧。

（进入雪球查看访谈）
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本次访谈相关股票：易方达国防军工混合(F001475),富国军工主题混

合(F005609),广发中证军工ETF联接C(F005693),博时军工主题股票(F0

04698),国泰国证航天军工指数(F501019),华夏军工安全混合(F002251

),航发动力(SH600893),中航沈飞(SH600760),中航光电(SZ002179),中

航西飞(SZ000768),中航重机(SH600765),中航机电(SZ002013),中航电

子(SH600372),中航高科(SH600862),西仪股份(SZ002265)

3

聪明的投资者都在这里



以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] KEN130726：
对 @基尔摩斯  说：中航沈飞一季度业绩那么好，为什么股价一直跌

[答] 基尔摩斯：
不做个股评价哈。但是你问的这个问题很有代表性，A股有大量公司，基本面很好，但

是就不见涨。

[问] 军工两年前的新能源：
对 @基尔摩斯  说：军工的问题很复杂，还是建议大家买ETF.

[答] 基尔摩斯：
与军工相关的指数也比较多，指数不同，可选择的ETF也不同

[问] HHHHOK：
对@基尔摩斯  说：军工现在的估值进入合理区间了吗？

[答] 基尔摩斯：
iFinD数据显示，截至3月30日中证军工指数估值是58.37，近3年的平均值是63.59，

中位数是63.79，处于的百分位是25.41%。

[问] 不急-：
对 @基尔摩斯  说：今年军工板块有望收复今年的跌幅吗

[答] 基尔摩斯：
超纲了。。。。。难以预测冯福章没法准确回复啊

[问] 我是克里斯：
对@基尔摩斯  说：对于基金配置，选择被动指数还是主动管理的基金呢？
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[答] 基尔摩斯：
对于行业主题型的，如果是短期的，从灵活性、成本等角度，建议被动指数；如果是

长期，建议主动管理型的

[问] 魅妖：
对 @基尔摩斯  说：军工上游业绩为什么不能传导到中下游呢？

[答] 基尔摩斯：
最近刚看了冯福章的采访，他就有提到这一点，为什么军工上游业绩不能传导到下游

呢？

原因可能在于行业数据与信息是比较少的，除了国家公布的军费以及上市公司财报与

公告，其他可以参考的信息并不多，不像新能源有上游中游报价、下游开工率等等多

种数据可以跟踪。行业里有非常多的央企国企，释放利润改善利润的动力不足。即使

行业很好，但也不一定能反映到公司业绩上。上游的材料、通信等公司，技术性非常

强同时又比较小众。因为不太容易研究透，军工投资的情绪化比较重，大涨大跌是常

有的事。

[问] 布鲁斯恩：
对 @基尔摩斯  说：航发上游产业链业绩都很棒，能传导到下游吗

[答] 基尔摩斯：
不做个股评价，谢谢

[问] 边界3sr：
对 @基尔摩斯  说：苏俄停战对国内军工行业影响大吗

[答] 基尔摩斯：
事件刺激对军工板块投资不可取，最终还是落地到国内本身，而强军强国是我们一直

有的。
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[问] 股海无涯杰克：
对@基尔摩斯  说：强国必须强军，军工股有没有长期稳定增长的潜力，是否适合

长期投资？

[答] 基尔摩斯：
我觉得军工作为高景气板块的一个赛道是合适的，但在投资选择上，建议主动权益。

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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